

Actividades para sacerdotes

La Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz ofrece a los presbíteros que lo desean dirección espiritual, cursos de retiro, jornadas de retiro, confesión, talleres de formación y otras actividades.

19/11/2018

Dirección Espiritual

En 2011, la Congregación para el Clero publicó un *vademécum* para sacerdotes, sobre la confesión y la

dirección espiritual, en el que se decía: "La realidad del ministerio exige que el sacerdote reciba personalmente la dirección espiritual, buscándola y siguiéndola con fidelidad, para poder dirigir mejor a los demás".

Este texto recoge, la doctrina del decreto del Vaticano II sobre el sacerdocio "para contribuir a la mejora de su espiritualidad es necesario que ellos mismos practiquen la dirección espiritual. Al poner la formación de sus almas en manos de un compañero sabio, iluminarán la conciencia, desde los primeros pasos del ministerio, y se darán cuenta de la importancia de no caminar solos por los caminos de la vida espiritual y de los deberes pastorales".

En la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz, los sacerdotes reciben dirección espiritual de sus

compañeros sacerdotes para ayudarles a vivir un plan de vida que les facilita el crecimiento en la configuración con Cristo, y para contribuir a llevar a cabo con celo, perseverancia y prudencia las tareas apostólicas que les han sido confiadas por su Obispo y por la Iglesia.

Cursos de retiro

Jesús solía apartar a sus apóstoles de sus labores apostólicas para descansar y estar con él (cfr. *Mc 6:31*). Todo sacerdote tiene experiencia de que además de la oración de cada día, también es necesario tener tiempos de oración más extensos para recargar las baterías espirituales y apostólicas.

La Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz ofrece cada año retiros espirituales para sacerdotes de varios días de duración. Estos cursos de retiro presentan una atmósfera de

silencio contemplativo, dos o más meditaciones predicadas al día, la oportunidad de confesarse y recibir dirección espiritual, celebrar diariamente la Misa, y recitar con los demás sacerdotes la liturgia de las Horas.

Jornadas de retiro

La Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz también ofrece una jornada de retiro espiritual cada mes.

Normalmente incluye dos conferencias espirituales, tiempo para la confesión sacramental y adoración y bendición eucarística. En ocasiones, es precedido o seguido de una comida y un tiempo de diálogo fraternal, así como de oportunidades para el estudio sacerdotal común, la profundización de las amistades y la dirección espiritual individual.

Confesión

Los sacerdotes de la Sociedad Sacerdotal están habitualmente disponibles para escuchar las confesiones de sus hermanos sacerdotes, en especial en días de retiro espiritual, o con ocasión de la dirección espiritual personal u otros encuentros de formación.

Talleres

Los sacerdotes miembros de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz participan cada año en talleres de formación durante los cuales, en un espíritu de fraternidad y oración, abordan juntos cuestiones actuales relativas a su formación intelectual, espiritual, pastoral y humana, en presencia, a menudo, de profesores y expertos en temas variados.

Otros seminarios de formación

Los sacerdotes de la Sociedad Sacerdotal también organizan anualmente Seminarios abiertos

para sacerdotes sobre temas de actualidad en relación al ministerio sacerdotal.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/actividades-para-sacerdotes/> (07/02/2026)